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Antragstext

Aufgrund eines einstimmigen Antrags des Ortsbeirat (18. Sitzung am 29.10.2013)
ist das Wiesenwäldchen ein "Wald außer regelmäßigem Betrieb" (WarB).

Seinerzeit hatte Hessen-Forst nach einer Ortsbegehung keinerlei Einwände, da die 
Fläche aufgrund der Schlucht ohnehin schlecht zu nutzen ist.

Wir bitten um Information:

Läuft diese Einstufung automatisch aus und müßte daher neu beantragt 
werden?

Besteht ein zeitlicher Zusammenhang mit dem Forsteinrichtungswerk, welches 
2021 ausgelaufen ist? Ist die Fläche im aktuell in Arbeit befindlichen 
Anschluß-Forsteinrichtungswerk wieder berücksichtigt?

Wir bedanken uns für die Beantwortung der Anfrage.
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Das Wiesenwäldchen (Abt. 1A) wird aus der wirtschaftlichen Nutzung 
dauerhaft herausgenommen.
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Notwendige, fachgerechte Waldarbeiten im Wiesenwäldchen werden 
ausschließlich zur Pflege und Nutzung des Bestandes und Erhaltung seiner 
gegenwärtigen Struktur durchgeführt. Die Struktur der derzeitigen Nutzung 
soll erhalten bleiben.
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https://www.sitzungsdienst-hofheim.de/ri/si010_e.asp?YY=2013&MM=10&DD=29
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